

Motion 2355

La Cité des Métiers et la première année du collège de Genève

Le GRAND CONSEIL de la République et canton de Genève
considérant :

- que la Cité des Métiers se tient tous les trois ans à Palexpo ;
- que les jeunes ne choisissent une formation ou un métier que parmi ceux qu'ils connaissent ;
- que la Cité des Métiers présente plus de 300 métiers et formations ;
- que la première année du collège est encore considérée comme une année d'orientation ;
- que le taux d'échec des élèves du collège est élevé, et tout particulièrement en première année ;
- que l'orientation est un processus qui ne se termine pas au sortir du cycle d'orientation,

invite le Conseil d'Etat

à faire en sorte que tous les élèves des premières années du collège de Genève soient amenés à visiter la Cité des Métiers de Palexpo.